

Liebes Spielvolk, liebe Welttheaterbegeisterte!

Die GV vom Montag, 24. April 2023, 19.30 Uhr ist für uns alle ein wichtiges Datum: es werden damit nicht nur die Vorbereitungen zur neuen Spielperiode intensiviert, sondern es findet im «Zwei Raben» auch der eigentliche Start des gemeinsamen Abenteuers «Welttheater Einsiedeln 2024» statt.

Das Wochenende vorher wird der Kanton Schwyz nach 2003 zum zweiten Mal Gast am Zürcher Sechseläuten sein. Er wird die Gelegenheit nutzen, sich vom 14.-17. April 2023 auf dem Lindenhof zu präsentieren, am Sonntag mit einer starken Delegation am Kinderumzug teilzunehmen und am Montagnachmittag am Sechseläuten Umzug mit verschiedenen Formationen mitzumarschieren. Dort werden auch einige Masken des Welttheaters Einsiedeln dabei sein und für unseren Grossanlass im Jahre 2024 Werbung machen. Wir freuen uns über die Unterstützung möglichst vieler Zuschauerinnen und Zuschauer.

Welttheatertag am Samstag, 16. September 2023

Wir bitten alle, sich den Welttheatertag vom Samstag, 16. September 2023, vorzumerken. Sie erhalten viele Informationen zur eigentlichen Theaterfassung, zur Aufführungsidee und zur gesamten Planung der Aufführungen im Jahre 2024. Wir zählen auf die bisher angemeldeten Spielerinnen und Spieler und versichern, dass die Rollenverteilung gleich bleibt wie bisher, ausser jemand möchte seine Rolle aus eigenem Antrieb wechseln. Selbstverständlich sind wir froh, wenn sich auch neue Spielerinnen und Spieler jeden Alters zum Mitmachen bereit erklären können. Es gibt viele Möglichkeiten, sich zu beteiligen, sei dies auf, vor oder hinter der Bühne. Wir sind uns sicher: Niemand wird seine Mitwirkung bereuen! Alle, die schon einmal mitgespielt haben, wissen, dass ein einmaliges Erlebnis bevorsteht. Spielvolkbetreuer Markus Kälin nimmt gerne Anmeldungen über den Internet-Link entgegen.

Der Spielplan 2024 mit allen Eckdaten steht. Die Premiere findet am Dienstag, 11. Juni 2024, die Darnière am Samstag, 7. September 2024 statt. Insgesamt sind 36 Aufführungen geplant, gespielt wird vorwiegend am Mittwoch, Freitag und Samstag. Dazwischen sind fünf Abende an einem Donnerstag vorgesehen, so auch am 15. August 2024, weil vor genau 100 Jahren die erste Aufführung 1924 auch am 15. August stattgefunden hat. Mit Sicherheit wird dies ein spezieller Jubiläumsabend werden!

Die Sommerpause dauert vom 28. Juli 2024 bis zum 6. August 2024. Am Samstag/Sonntag, 15./16. Juni sowie am Samstag/Sonntag, 22./23. Juni 2024 finden wegen des Schwyzer Kantonalturfestes Einsiedeln keine Aufführungen statt. Wir sind froh, dass wir mit den Verantwortlichen des grössten Breitensportanlasses unseres Kantons eine gute und einvernehmliche Lösung finden konnten.

Wir bitten Sie, die Daten vorzumerken.

Die eigentlichen Proben beginnen dann im Januar 2024. Nun liegt es an uns allen, das Welttheater 2024 in die Welt hinauszutragen, angefangen vom Bezirk bis in die entfernten Täler. Die Aufführungen des Jubiläums 100 Jahre Welttheater Einsiedeln sollen auf dem Klosterplatz zu einem einmaligen Erlebnis werden. Wir sind überzeugt, dass dies dank dem Einsatz von allen gelingen kann.

Wir freuen uns darauf!